

Alberta fortalece las medidas de protección para los estudiantes de educación superior

27 de junio de 2024 Consultas de la prensa

El gobierno de la provincia introducirá nuevas medidas para garantizar que el acceso a la educación superior continúe siendo accesible y asequible para los estudiantes albertanos.

Brindar oportunidades a los estudiantes y garantizar que la educación superior siga siendo asequible es una de las principales prioridades del gobierno de Alberta. A través de las solicitudes de ayuda estudiantil que se recibirán desde el 27 de junio, el gobierno de Alberta da pasos para estabilizar los costos cada vez altos que deben asumir los estudiantes albertanos que estudian en universidades privadas, a la vez que fortalece las medidas de protección dirigidas a ellos.

El gobierno de Alberta ha incrementado la asignación por costo de vida que se emplea para calcular si un estudiante reúne los requisitos para recibir ayuda económica. La asignación mensual estándar por costo de vida busca ayudar a cubrir el costo de los alimentos, la ropa, las necesidades personales, el transporte, el alquiler/hipoteca y el costo de servicios como electricidad y agua. Este incrementó hará que Alberta se alinee con el Canada Student Financial Assistance Program (Programa de Asistencia Financiera para Estudiantes Canadienses).

Los estudiantes que cursen programas a tiempo completo en universidades privadas exclusivamente en línea pueden reunir los requisitos para el préstamo federal y para la financiación mediante subvenciones. A partir del 1 de agosto, ellos solo podrán ser elegibles para la financiación provincial que cubre matrícula y el costo de los libros si estos costos no son cubiertos por la financiación federal.

Desde el 1 de agosto, Alberta Student Aid no brindará financiación provincial a los estudiantes que asistan a universidades privadas fuera de Alberta, con algunas excepciones para los

estudiantes que cursen el último año de un programa y de los programas de estudios superiores privados que apoyen a sectores con alta demanda laboral, como la formación como higienistas dentales en Ontario. Los estudiantes que asistan a dichos programas aún podrán ser elegibles para los préstamos o ayudas económicas para estudiantes federales.

El gobierno de Alberta no puede supervisar a otros centros de estudios superiores privados en otras jurisdicciones y no puede verificar la calidad de sus programas, atender las quejas o hacer cumplir las medidas de protección para los estudiantes albertanos que asisten a dichas universidades. Esta medida hace que Alberta esté alineada con otras provincias de Canadá, como Columbia Británica y Ontario, que no financian a los estudiantes que asisten a universidades privadas fuera de la provincia.

"El gobierno de Alberta está comprometido a financiar la educación superior de una manera responsable que respeta el dinero de los contribuyentes, ofrece a los estudiantes el mejor valor por su inversión, y garantiza que sigamos formando a una fuerza laboral calificada para los puestos de trabajo de hoy y de mañana. Estas medidas protegerán a los estudiantes y a los contribuyentes, y harán que Alberta se alinee con otras provincias del país".

Rajan Sawhney, Ministra de Educación Superior

Inspecciones de cumplimiento permanentes de las universidades privadas

Las universidades privadas cumplen un rol importante en el sistema de formación para adultos de Alberta. A través de su creatividad e innovación, ofrecen una serie de métodos de enseñanza y formación profesional, así como la flexibilidad para responder a las necesidades de la economía de la provincia.

En los últimos cinco años, el mercado de las universidades privadas de Alberta ha experimentado un importante crecimiento. Las quejas de los estudiantes también se han incrementado, especialmente en relación con las universidades privadas más nuevas. Auditorías recientes de algunas universidades privadas más nuevas han puesto de manifiesto la falta de competencia administrativa en aspectos tales como el mantenimiento de archivos y las pruebas de admisión.

En junio, el gobierno de Alberta amplió su plan de trabajo en materia de cumplimiento para incluir las inspecciones in situ a fin de garantizar lo siguiente:

 Las universidades privadas estén informadas de todos los requisitos de las obligaciones vinculadas a sus licencias,

- Cuenten con procesos administrativos adecuados,
- Sus instalaciones y equipamiento son adecuados para la formación,
- Los estudiantes reciben información precisa en relación con la formación, y
- La formación vocacional se imparte de manera competente.

Esta mayor supervisión ayudará a garantizar que las universidades privadas impartan programas de calidad según lo prometido y protegerá a los estudiantes de prácticas engañosas o fraudulentas.

"Columbia College tiene el orgullo de apoyar estas nuevas medidas que protegerán la reputación de universidades privadas como la nuestra y estabilizarán el costo de la ayuda estudiantil. Agradecemos poder seguir trabajando estrechamente con el gobierno de Alberta para facilitar oportunidades para los estudiantes y para fortalecer el sector de la educación superior".

Dr. Tom Snell, Director y Presidente del Directorio de Columbia College

"ActionDignity se siente motivada por la respuesta del gobierno de Alberta a las inquietudes a las que hacen frente los estudiantes de algunas universidades. Los cambios propuestos contribuirán en gran medida a garantizar la protección del cliente y la educación de alta calidad para algunos de los estudiantes más vulnerables que estudian en universidades privadas".

Dr. Francis Boakye, Director Ejecutivo de ActionDignity

Datos de interés

- El Presupuesto 2024 contempla más de \$1,400 millones en ayuda para los estudiantes albertanos, que se distribuirá de la siguiente manera:
 - Más de \$1,200 millones en préstamos estudiantiles que ayudarán a alrededor de 139,600 estudiantes;
 - \$113 millones en becas y premios para alrededor de 57,100 estudiantes; y
 - \$69 millones en ayuda económica para más de 18,700 estudiantes.
- La matrícula total en universidades privadas aumentó en aproximadamente 30,000 entre 2019/20 y 2022/23 (más del doble).
- El número de universidades privadas licenciadas aumentó de 155 en 2015/16 a 222 en 2022/23 (un 44 % más).

Información relacionada

Alberta Student Aid

Consultas de la prensa

Mackenzie Blyth

780-293-1745 Secretario de Prensa del Ministerio de Educación Superior